

Sesiona Comité Académico Sudáfrica-Cuba en Durban



La Habana, 12 julio (RHC)- El comité Académico Sudáfrica-Cuba sesionará este miércoles y jueves en la ciudad de Durban, provincia sudafricana de KwaZulu-Natal, previo a la graduación de un grupo de jóvenes de este país que cursaron estudios de medicina en la nación caribeña.

A este encuentro científico asiste una delegación encabezada por la viceministra cubana de Salud Pública Ileana Morales, el vicerrector de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) Antonio López, y el jefe de la brigada médica de Cuba en este país de África Austral, el doctor Alberto Antonio Yanes, entre otros.

El grupo lo integran también Leysa Gómez, vicerrectora de la Universidad de Villa Clara y Aracelis Montero, funcionaria del Departamento de Docencia del Ministerio Cubano de Salud Pública.

La parte sudafricana está presidida por el viceministro de Salud de este país, Joe Phala.

(PL)



Radio Habana Cuba